

Madame Louisa CHATEL née Morel

Louisa est née à Romblaz, commune de St-Jean-de-Tholome, le 15 août 1908. Fille de Morel Adrien, agriculteur, né à St-Jean en 1876 où il décédera à 90 ans, et de Nanjod Marie née à Peillonex en 1878, elle décède à St-Jean en 1973, à l'âge de 95 ans. Cadette d'une famille de trois enfants, Louisa a deux frères, Louis né en 1902, décédé à 96 ans, Paul né en 1906, décédé à 92 ans.

A l'âge de cinq ans, elle rentre à l'école à Savernaz, école de hameau, qu'elle fréquentera jusqu'à l'âge de 12 ans. Très jeune elle travaille à la ferme de ses parents à Romblaz.

En 1926, elle rencontre Félicien Châtel, un garçon de St-Jean, deux ans plus tard, en 1928 elle se marie à St-Jean-de-Tholome où elle demeure avec son mari, et travaille à la ferme des parents. De cette union, naîtront trois enfants, Francis en 1930, Gilbert et Odile, jumeaux nés en 1934.

Après le décès de son mari en 1946, à l'âge de 42 ans, de son fils Francis en 1952, elle reste à la ferme des beaux parents, avec les jumeaux. En 1963, seule, elle quitte St-Jean, pour travailler au pensionnat de Ville-La-Grand, jusqu'à la retraite, en 1976, heureuse de revenir chez elle, au Château de la Fléchère. Louisa sera très marquée par le décès de sa fille en 2001.

Très entourée par sa famille, ses voisins et amis, elle vivra heureuse dans sa maison de la Fléchère, jusqu'en novembre 2002.

Un peu diminuée physiquement, elle décide de passer l'hiver 2002-2003 dans une maison de retraite, " les Rocailles ", à la Roche-sur-Foron dans un bel appartement. Rayonnante, elle vit entourée par le personnel de la maison. Son fils et ses petits enfants lui rendent visite plusieurs fois par semaine.

Madame Caroline GAVILLET née Laffin

Née à Thorens le 9 avril 1908, Caroline est la fille de François et Joséphine Laffin, agriculteurs à Thorens (au village de Laffin). Issue d'une famille de 15 enfants, dont onze vivants, elle était la neuvième :

Camille née en 1896, Josephine 1897, Marius 1899, Thérèse 1900, Yvonne 1902, Andréanne 1903, qui vit en Amérique et qui fête ses 100 ans cette année, Estelle 1905, Denise 1906, Caroline, Hélène 1909, Célestine 1910, Louis 1912, Célestin 1914, Marie Thérèse 1915, un enfant mort né en 1918.

Caroline rentre à l'école primaire de Thorens à l'âge de cinq ans, en 1917. Ses parents étant fermiers à Etaux, elle se rend à pied à l'école, soit cinq kilomètres. Après l'école primaire, elle revient chez ses parents pour travailler à la ferme.

En 1924, invitée à Marcellaz au mariage de sa sœur, elle rencontre un beau jeune homme : Marius Gavillet qui joue de l'accordéon, et en 1927, il devient son mari. Deux filles feront la joie de ce foyer, Marie Louise née en 1928 épouse de Jenatton René de Marcellaz, Gabrielle née en 1930, épouse de Monfort Eugène de Fillinges.

Après son mariage, Caroline demeure au café à Marcellaz, en famille avec son mari, sa belle mère et son beau frère. Marius est électricien. Caroline a beaucoup de travail ; en plus de la ferme, elle s'occupe du café et de l'épicerie. Devenue veuve en 1974, elle gardera le café jusqu'en 1996. Elle prend sa retraite à 88 ans.

Depuis son mariage, Caroline n'a jamais quitté sa maison de Marcellaz où elle vit seule, entourée de ses deux filles et de toute sa grande famille, quatre petits enfants, six arrière-petits-enfants et deux arrière-arrière-petits-enfants.

En pleine forme, sans infirmité, elle aime la lecture, et regarde la télévision.

Monsieur Germain CHÂTEL

Il est né le 11 février 1910 à Faucigny, fils d'Edouard Châtel né en 1869, à Romblaz, St Jean de Tholome et de Clotilde Allamand née en 1884 à Faucigny, tous deux cultivateurs.

Le 2 décembre 1936, Germain épouse Antoinette Déturche née en 1906 à St Jean de Tholome. De cette union, naîtra, Bernard en 1938. Ensemble, il exploite la ferme des parents, à Faucigny, jusqu'en 1940 où Germain est mobilisé pour la guerre.

Blessé à Dunkerque, Germain est évacué sur Douvres en Angleterre. En revenant en France il fera le retour à Brest en train et sera fait prisonnier en Normandie.

Prisonnier, Germain travaillera dans une ferme en Wesvalie du Nord, à 60 km de la Hollande.

Le 6 mai 1945, libéré, il revient au pays, à Faucigny et reprendra avec son épouse le travail à la ferme, jusqu'en 1963. Son fils Bernard avec son épouse Ginette Chaffard, continue la tradition des parents, dans une ferme qui a beaucoup grandi.

Germain s'intéressera à la vie de la commune et deviendra Conseiller municipal de 1945 à 1980.